

Erasmus en Burdeos: una semana para el recuerdo

Del 11 al 17 de mayo de 2025, un grupo de quince estudiantes de 3º de ESO de la Sección del IES Joan Fuster de Sollana, acompañados por las profesoras Isabel Arteaga (Francés) y Belén Segura, vivieron una experiencia única en Burdeos, dentro del programa Erasmus+.

Durante esa semana, nuestros alumnos se alojaron con familias francesas, lo que les permitió vivir en primera persona la cultura y el día a día del país vecino. Cada desayuno, comida o paseo por esta capital, conocida por sus viñedos y gastronomía, fue una oportunidad para practicar el idioma, conocer nuevas costumbres y, sobre todo, estrechar lazos que, aún hoy, siguen vivos.

Asistieron a clases en el Collège Saint André, compartiendo pupitre con sus compañeros franceses. No solo practicaron inglés y francés, sino que aprendieron a ver la educación desde otra perspectiva y a convivir en un entorno diferente. Además, realizaron visitas culturales a lugares tan pintorescos como el casco antiguo de la capital, Le Porge, con sus playas y dunas salvajes, así como el pueblo costero de Gujan Mestras, donde conocieron de primera mano el cultivo de ostras.

Uno de los aspectos que más llamó nuestra atención fue el compromiso ecológico del centro educativo. Participamos en diversas actividades orientadas a la sostenibilidad, como la visita a una planta donde se reutilizaban muebles y objetos cotidianos para darles una nueva vida. Los alumnos se animaron a crear productos a partir de materiales reciclados, lo cual nos llevó a reflexionar sobre nuestro consumo y el impacto ambiental de los residuos.

También hubo tiempo para el deporte y la diversión: una carrera escolar, juegos tan clásicos como la petanca o el molky, de origen sueco, y excursiones. Regresamos con las mochilas llenas de vivencias, amistades nuevas y anécdotas inolvidables. Gracias a esta experiencia, nuestros alumnos han abierto una ventana al mundo, han perdido el miedo a hablar en otros idiomas y han aprendido que hay muchas maneras de vivir, todas igual de valiosas.

El proyecto “Sollana, una ventana abierta a Europa” está cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea. Esta vivencia no habría sido posible sin el esfuerzo de todos los implicados, y desde aquí queremos agradecer especialmente a las familias de acogida, al equipo del Collège Saint André, por su hospitalidad y cariño, así como al director Juanma Díaz, a las profesoras implicadas y a la coordinadora Erasmus, Silvia Ibiza, por hacerlo posible.

Os dejamos el vídeo resumen de nuestro paso por Burdeos. ¡Esperamos que lo disfrutéis!

[Vídeo](#)

Isabel Arteaga López